

## **20 Jahre Erlebnisdorf Alcmona**

Vor mehr als 20 Jahren wurden bei Ausgrabungen im Raum Dietfurt Überreste einer Siedlung aus der Bronzezeit entdeckt: Es waren die Spuren des heutigen Erlebnisdorfs Alcmona.

Alcmona liegt am alten Ludwig-Donau-Main Kanal nahe der Schleuße 14. „Ein archäologisches Juwel“, wie Archäologen es einmal bezeichneten, gewährt nicht nur Einblick in die Frühgeschichte, sondern ist auch Erlebnisort für Jung und Alt.

Was hier im Laufe der Jahre entstanden ist, verdanken wir vor allem dem Engagement von Horst Meier und seinen Mitarbeitern im Verein Alcmona.

Besondere Verdienste haben sich dabei Archäologe Friedrich Lore und der Zimmerermeister Friedrich Pöppel neben anderen Helfern erworben. Auch besondere Erwähnung bedarf das reichhaltige und abwechslungsreiche Programm an Veranstaltungen das ganze Jahr über von Frau Elisabeth Meier.

Als ehemaliger Bürgermeister der Stadt Dietfurt möchte ich allen zum Jubiläum „20 Jahre Erlebnisdorf Alcmona“ Dank und Anerkennung für die großartige Leistung aussprechen.

Dem Verein Alcmona mit seinem Vorsitzenden Horst Meier weiterhin viel Freude mit dem Erlebnisdorf.

Alois Hengl

(ehemaliger Bürgermeister der Stadt Dietfurt)